
平成 29年度第 1回介護保険運営協議会会議録 

 

 

日 時：平成 29年 5月 22日（月） 午後 7時 00分 ～ 午後 8時 12分 

 

場 所：二宮町役場 第１会議室 

 

出席者：介護保険運営協議会委員：10名 

事務局：健康福祉部長・福祉保険課長・介護保険班長・介護保険班員 1名・地域

包括ケアシステム担当課長・地域包括ケアシステム班長・地域包括ケア

システム班員 1名・地域包括支援センター職員 1名・(株)名豊職員 1名 

 

次第 

 １．開会 

 ２．あいさつ 

 ３．議題 

   （１）在宅介護実態調査及び介護予防・日常生活圏域ニーズ調査結果について 

   （２）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の状況 

 

午後 7時 00分 開始 

 

 

委嘱状の交付 

 （健康福祉部長より委嘱状の交付を行う） 

 

あいさつ 

 会 長  今回の運営協議会については、第 7 期に向けたスケジュールを事務局から説

明する。また、調査結果についての課題やご意見を皆様よりお聞きしたいのでよ

ろしくお願いいたします。 

 健康福祉部長 平成 30年については国民健康保険データヘルス計画、地域包括ケアシス

テムの構築など健康福祉部において、非常に重要な年となる。その中でも高齢者

保健福祉計画及び第 7期介護保険事業計画は大きなウェイトを占めており、年 4

回ある運営協議会で皆様とともに、二宮らしい計画を作成したいと考えているの

でご協力よろしくお願いいたします。 

 

会議の公開について 

 （傍聴の確認） 

 

 事務局  議事にそって進めたいと思います。 

      議事につきましては、規定により会長が議長になるとなっておりますので、

よろしくお願いいたします。 

 

 会 長  それでは在宅介護実態調査及び介護予防・日常生活圏域ニーズ調査結果につ

いての説明を事務局お願いいたします。 

 

 事務局  資料 2説明 

  

 名 豊  資料 1説明 

 

      それでは、事務局より資料の説明がございましたが、委員の皆様ご質問等ご

ざいますでしょうか。 

 

 委 員  全体が 590名とあるが、一般高齢者と要支援認定者を足しても 590名になら



ないと思うが、理由があるのか？  

 

 事務局  設問によって無回答など有効回答とならない回答があるため、590名となら

ない。 

  

委 員  調査内容について、利用者本人に聞くべき内容と家族に聞くべき内容が混ざ

ってしまっている。例えば認知症、虐待などの項目についてはだれが書くかに

よって調査結果が変わってくる。また、育児や障がい者など複数の方を介護し

ながら、高齢者を介護している場合もあるので、調査項目に入れておくとより

よかったのではないか。 

 

 委 員  有効回答率が高いと思ったが、他市町村の平均的な有効回答率はどれくらい

か？二宮は高いほうか？ 

  

 事務局  一般的なアンケートは 30%台。今回のような高齢者向けアンケートだと 60

～70%台。今回は未回答の方に催促の通知も行ったので、回答率が高くなっ

た。 

 

 委 員  この調査結果をもとに計画を作っていくこととなるが、調査結果の高齢者福

祉全般について、特に在宅の福祉サービスの充実や介護をしている家族に対し

ての支援については、高い率で要望されている。介護保険だけで解決するので

はなく、福祉全般や地域で対応するべきこともある。例えば施設のバリアフリ

ーや車椅子を使えるようにすることは、地域の中で対応しなければならないこ

とで、改善に向けて取り組んでいかないと感じた。 

 

 会 長  この調査結果はボリュームもあるので、再度確認していただき、次の会議で

反映できるようにお願いしたい。 

続きまして議題 2についての説明を事務局お願いいたします。 

 

 事務局  資料 3説明 

 

会 長  ご意見・ご質問等がないようですので、以上で平成 29 年度第 1 回介護保険運

営協議会を終了といたします。本日はお疲れ様でした。 

 

午後 8時 12分閉会  


